

# *Le président élu du Mexique rejette la modification des lois financières*

---



Mexico, 10 nov. (RHC).- Le président élu du Mexique, Andrés Manuel López Obrador, a rejeté la modification des lois financières du pays dans les trois ans à venir.

Il a ainsi réagi à une initiative impulsée par des élus de MORENA, son parti politique au sein du Parlement mexicain. Cette initiative viserait à éliminer ou à réduire les fortes commissions des institutions bancaires à l'encontre des usagers. La nouvelle a provoqué un effondrement dans la bourse mexicaine de valeurs.

Le président élu a précisé qu'il respecte les propositions des congressistes mais que la politique de son gouvernement ne vise pas à troubler le cadre légal dans lequel opèrent les banques au Mexique.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/176219-le-president-elu-du-mexique-rejette-la-modification-des-lois-financieres>



**Radio Habana Cuba**